

Laienbewegung kritisiert Thesen von Kardinal zu Streithemen

München (dpa) - Die kirchenkritische Laienbewegung «Wir sind Kirche» hat die Aussagen des Münchener Erzbischofs Kardinal Reinhard Marx zu umstrittenen Kirchenthemen am Samstag als unzureichend kritisiert. Das Erzbistum hatte am Freitagabend die Kommentierungen von Marx zu verschiedenen Themen veröffentlicht. Die Vertreter von «Wir sind Kirche» stören sich vor allem daran, dass der Kardinal die Kommentierungen erst jetzt veröffentlicht. Tatsächlich hatte er sie bereits für Pfingsten 2011 versprochen. Diese Haltung könne kein Vorbild für den bundesweiten Dialog der katholischen Kirche mit den Laien sein, monierte die Organisation.

<http://www.bild.de/regional/muenchen/muenchen-regional/laienbewegung-kritisiert-thesen-von-kardinal-22834578.bild.html>

Zuletzt geändert am 25.02.2012